
⑥ 保護者の意見
＜学校に対する応援＞
ア 学校について（学習・生活・行事など）

・お子さんのいる先生方がご自身のお子さんの行事に積極的に参加できる環境作りをしてください。（先生方のメ

ンタルヘルスも大事にしてほしい）

・他学年との交流があり、とてもよいと思う。

イ 職員について（児童対応、家庭連絡など）

・丁寧に対応してくださり感謝しています。毎日楽しそうにしています。今後もよろしくお願いいたします。

・いつもありがとうございます。子どもから「学校が楽しかった」「周りの子が助けてくれた」と聞くとわたしも

とてもうれしいです。

・子どもが楽しめる。興味を抱くような工夫されて授業に大変感心しました。帰ってくると、先生の話をしてくれ

ます。友達とも楽しく学校生活を過ごしています。

・授業以外の子どもたちの様子もよく見ていただいて助かります。

・子どもが友達とのトラブルがあったときに先生にすごく助けていただきました。子どもも担任の先生を信頼して、

今は友達とのトラブルもなく楽しく通えています。いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いし

ます。

ウ 学校広報について（ＨＰ、通信など）

・１年生なので不安なこともたくさんありましたが、楽しく通えているので安心しています。学年だよりの内容も

分かりやすくて助かります。

・応援のお言葉ありがとうございました。これらのお言葉を励みに、今後も児童や保護者にとってより一層

魅力ある学校になるように努めていきます。

＜学校に対するご意見・要望＞
ア 学校について（生活・学習・行事など）

・冬季の体育授業時に学校推奨のものに限定せず、トレーナーなどを着られるようにしてほしい。

・登下校時の交通マナーが悪い。通学路を外れている子が多数いる。

・冬季の体育授業時の服装については、「なるべく学校推奨のものを着るようにする。使わない場合は、華

美でないもので運動に適したものとする。また、そのことはについて教師に相談する」としております。

ご確認ください。

・交通ルールについては、引き続き児童への指導に努めてまいります。

・クラスによって宿題の量や授業の進むスピードが違うのが気になります。統一するのは難しいとは思いますが、

ある程度同じにした方か学年が上がったときに戸惑わないのでは？親としては他のクラスの状況と違っていると

不安になる。

・このクラスは宿題が多すぎる。土日に多いのは分かるけど、せっかくの休日は休ませてほしい。音読も土日分あ

るが、どうして休日分もやらなければいけないのか分からない。

・宿題については、学級の学習進度に応じて実施しています。学年内で連携をとりながら、質と量について

配慮していきます。

・フェスタの舞台が暗くて見えにくかったです。スポットライトなどで明るくすれば、遠くからでも見えるかなと

思います。

・運動会を他の市内の小学校同様に午前中で終了してほしいです。先生方の多忙化解消もできるし、保護者の負担

も減ります。

・運動会の時に来賓席に保護者が座っていたり、運動会の時に通路が狭くなるほどテントを張っていたりと、保護

者のマナーが悪く残念。

・行事日程については、中学校とのバランス、他の学校行事とのバランスなどを考慮して決定していきます。

・運動会等、行事ではお互いが気持ちよく過ごせるように保護者への注意喚起を進めてまいります。

イ 職員について（児童対応、家庭連絡など）

・困ったことがあっても、担任の先生に伝えるのが恥ずかしいと言っています。成長する中で抱えきれない悩みが

出てきたときに、周りに相談できる環境があればいいなと思っています。

・運動会では、あるクラスは子どもの演技場所を配って、あるクラスは配っていないということがありました。担

任の先生の善意だと思いますが、できれば学年で統一してほしいです。（不必要な不信感が高まります）

・下校時間が変更になるときは、学年だよりに毎回記入して教えてほしいです。

・担任以外の先生で子どもの言った言葉を勝手に解釈して怒られたことがあったと、私も同じ事をしてしまうが、

やはり確認をしてから注意した方がよいと思います。

・課外クラブの活動予定をもう少し早く知りたいです。（特に夏休み）予定が立てられず困るので、見込みだけで

も教えてほしいです。



・お説教をされるような悪いことをやらかす子どもが悪いのですが、「お説教」で体育の時間がほとんど何も運動

しないで終わったりすると言います。体育は楽しい時間なので削らないでほしいです。

・さまざまなご意見やご要望をいただきました。けがの報告を含め、今後も家庭との連絡を誠実、丁寧にと

るように努めていきます。その他についても次年度に向けて職員で改善すべき内容は検討していき、児童

や保護者から信頼される学校づくりに努めていきます。

ウ 学校広報について（ＨＰ、通信など）

・学校ウェブについて、こちらの環境のせいかもしれませんが、前より写真が粗くて見られないのが残念です。（内

容もよく、更新数も多いだけに）

・ＨＰが変わり、見にくい。学校の様子が分かりにくくなったと感じる。

・ＨＰの更新回数をもう少し増やしてほしい。

・学校広報（ＨＰ、通信など）については、信頼される学校作りの柱として取り組んでおります。地域・保

護者の方が行事予や学校の様子をより早く、より詳しく把握できるように努めていきます。

エ 施設について

・ウサギ小屋をリフォームしてほしい。

・環境整備については予算も関係してきます。今年度は、運動場の改修等が行われました。今後も、市へ要

望をしながらより安全で衛生的な環境整備に努めていきます。

オ その他

・「きらきらチャレンジ」ウィークの方法が未だに統一されていないように感じます。用紙をもらって、次の日に

提出する子も多いようで、「一週間取り組む」ということが徹底されていないと思います。

・家庭の事情や予定もいろいろあるので「きらきらチャレンジ」が少々負担です。特に決まったウィークを設ける

必要があるのでしょうか。

・「きらきらチャレンジ」は大府市の取組として行っております。取組の趣旨をご理解いただき、家族で共

に学び、触れ合う時間をもっていただきたいと思います。

・取組については、家庭の日を含めた１週間をチャレンジウイークとしていますが、「１週間取り組む」も

のではなく、１日でも２日でも、もちろん毎日でも取り組めばＯＫです。それぞれのご家庭で家族の触れ

あいが深まる取組をしていただければと思います。

・ＰＴＡ役員決めの件ですが、母代や常任をやられた方は１回で免除にしてはどうでしょうか。生徒数も増えて

いるので、役員をやらずに卒業される方もいる中、母代や常任をされた方が２回やることになるのはちょっと

と不満が出てます。

・ＰＴＡの委員については、それぞれのご家庭の事情も含めて選出をしております。

・ＰＴＡ活動については、各委員会でご負担のないように取り組んでいただければと思います。

・いじめ、不登校、特別支援教育等、いろいろと難しい問題があると思いますが、どんな子も一緒に学び合える

開かれた学校づくりをお願いしたいです。大人も協力して話し合える風土を子どもたちに見せられるとよいと

思います。

・下校時に一人になっていないか不安です。（先生の目のないところでいじめなどが不安）

・運動のできる子が苦手な子をからかう場面があるかもしれません。小さな出来事が大きな心の傷になることも

あると思います。そうした出来事がなく、楽しく過ごしてくれたらありがたいです。

・いじめのない学校づくりとして、

①学期ごとに児童と教育相談及び生活アンケートを実施して情報収集に努めています。

②月ごとの職員会議で、いじめ不登校虐待連絡会を設けて、職員間で情報交換・共有を実施しています。

③学期ごとにいじめ不登校対策委員会を行い、組織として対応について協議検討を行っています。

また、上記の内容だけでなく、日々の教育活動の中で児童の様子や人間関係に気を配り、早期発見・早期

対応に努めています。

・通級教室をつくってほしいです。

・給食当番の白衣ですがボタンのほつれなどは直せますが、袖ぐりのほつれや汚れが取れないものなどについて

は定期的に確認して随時新しいものへ更新してほしいです。形状安定の白衣など手入れが簡単なものへ更新し

てほしい。

・さまざまなご意見やご要望をいただきました。次年度に向けて職員で改善すべき内容は検討して、引き続

き児童や保護者から信頼される学校づくりに努めていきます。


